

WEEE-Richtlinie

Gemäß der EU-Richtlinie 2012/19/EU der Europäischen Union über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) und dem Gesetz über das Inverkehrbringen, die Rücknahme und die umweltverträgliche Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten (Elektro- und Elektronikgerätegesetz - ElektroG) kennzeichnet Falcon ihre Produkte, die der Richtlinie/dem Gesetz unterliegen, gemäß der EN 50419 Norm mit dem Symbol einer durchgestrichene Abfalltonne auf Rädern.



Die durchgestrichene Mülltonne weist darauf hin, dass Altgeräte nicht im Hausmüll entsorgt werden dürfen, sondern getrennt gesammelt werden müssen.

Falcon Altgeräte können zu Lasten des Kunden an Falcon gesandt werden. Diese werden dann nach den Vorgaben des ElektroG verwertet.

Adresse:
Falcon Illumination MV GmbH & Co. KG
Abteilung: Entsorgung
In den Scheibigswiesen 8
D - 74257 Untereisesheim

WEEE-Reg.Nr. DE30292769

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:
info@falcon-illumination.de

WEEE-Regulation

In accordance with the EU Directive 2012/19/EU of the European Union on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) and the Act on the Placing on the Market, Return and Environmentally Compatible Disposal of Electrical and Electronic Equipment (Elektro- und Elektronikgerätegesetz - ElektroG), Falcon labels its products that are subject to the directive/law with the symbol of a crossed-out wheeled bin in accordance with the EN 50419 standard.



The crossed-out wheeled garbage bin indicates that old equipment must not be disposed of with household waste, but must be collected separately.

Old Falcon devices can be sent to Falcon at the customer's expense. These are then recycled in accordance with the specifications of the ElektroG.

Address:
Falcon Illumination MV GmbH & Co. KG
Department: Disposal
In den Scheibigswiesen 8
D - 74257 Untereisesheim

WEEE-Reg.Nr. DE30292769

For questions, please contact:
info@falcon-illumination.de